# Beschreibung und Feedback - Mädchen 3C

# **Nachhaltige Kosmetik**

Heute, am 15.12.20, ist zu uns Christa, eine ehemalige Schülerin des HJI, gekommen und hat uns Mädchen aus der 3C einiges über ZERO WASTE gezeigt und beigebracht. Sie hat damit begonnen, wenig Plastik zu produzieren, als sie einen Vortrag während ihres Studiums in Innsbruck gesehen hat, wo eine Frau in einem Jahr nur ein Marmeladeglas voll Müll produziert hat. Sie war davon inspiriert und wollte es auch versuchen, sie hat es zwar nicht geschafft, aber sie hat trotzdem ein Erfolgserlebnis, denn sie produziert mittlerweile viel weniger Müll. In den heutigen zwei Stunden hat sie uns viel erklärt und viel gezeigt. Wir haben gemeinsam viele verschiede Beispiele gesucht und gefunden zum Thema ZERO WASTE. Am Ende haben wir gemeinsam aus Kokosöl, Natron, Maisstärke (oder Mehl) und wenigen Tropfen von ätherischen Ölen, selbst ein Deo gemacht, welches wir auch ganz einfach zu Hause nachmachen können. Es war für uns Mädchen der 3C eine tolle und erfahrungsreiche Zeit mit Christa.

Beschreibung: Mädchen der 3C

# Julia Moosburger

Der Workshop hat mir sehr gut gefallen. Wir haben viel gelernt und Christa hat uns einige Alternativen gezeigt, welche sie benutzt, um kein oder wenig Plastik zu produzieren. Es war sehr interessant ihr zu zuhören und mit ihr zu diskutieren. Einige Tipps und Tricks waren neu und interessant zu hören, was den Menschen schon so eingefallen ist, um die Umwelt zu schonen, andere waren schon bekannt, aber gut noch einmal ins Gedächtnis gerufen zu werden.

### Weissteiner Ida

Mir hat diese Stunde mit Frau Christa sehr gefallen, ich habe mehr herausgefunden, welche Möglichkeiten es gibt. Ich werde auch einige Möglichkeiten umsetzen. Sie war sehr nett, höflich, war offen für Fragen und hat uns auch sehr gut erklärt.

# Huebser Elisa

Guten Nachmittag, heute ist eine junge Frau zu uns gekommen, die nach dem Motto "Zero Waste" lebt und sie hat uns von ihrem Lebensstil unter diesem Motto erklärt. Dazu haben wir auch ein Deo selbst gemacht.

Feedback: Ich fand es sehr interessant, diesen Lebensstil genauer kennenzulernen und zu sehen, dass es auch machbar ist, wenn man anfängt Sachen wiederzuverwenden und Dinge/Sachen selbst zu machen und auch zu verschenken.
Lg Elisa Huebser

# Steinmann Anna

Mir hat heute der Vortrag sehr gut gefallen. Ich habe neue Sachen dazugelernt, am meisten gefallen hat mir das Deo machen. Ich habe es auch sehr spannend gefunden, was man alles

als Alternativen für das ganze Plastik nehmen kann und wie einfach es auch selbst machbar ist.

### Ebner Lea

Ich finde dieser Workshop war sehr cool, also es war interessant, lustig, sie hat es sehr gut vorgestellt. Mir hat es sehr gut gefallen.

### Sandra Lechner

Ich fand das Thema Naturkosmetik interessant und spannend. Mir hat es sehr gut gefallen das Deo zu machen und man hat auch viel Neues dazugelernt.

## Fischnaller Vera

Mir hat dieser Workshop sehr gut gefallen, da wir viel über zero waste gelernt haben und es sehr spannend war. Wir haben zuerst einige alternative Produkte für Bad und Küche kennengelernt und haben danach selbst ein Deo aus Natron, Stärke und Kokosöl gemacht, für einen guten Geruch haben wir noch ätherische Öle dazugegeben. Alles in allem hat es mir gut gefallen.

## Vikoler Janin

Ich habe den Vortrag dieser netten Dame genossen. Ich finde, dass diese Frau frei und überzeugt über ihr Leben gesprochen hat. Ich finde ihre "Mission", dass sie so wenig wie möglich Müll produzieren möchte, wichtig. Ich finde es in gewissen Maßen vielleicht ein bisschen übertrieben, nur ein kleines Glas voll Müll in einem Jahr zu haben/produziert haben. Ich würde das nie schaffen. Aus mehreren Gründen. Ich könnte schon auf vieles verzichten, aber jedes Mal, wenn mir etwas gefällt, müsste ich verzichten oder mir dieses Produkt unverpackt suchen. Trotzdem habe ich sehr großen Respekt vor Menschen, die diese "Mission" durchführen/aushalten. Und es würde auch nie gehen. In meiner Schulzeit verbrauche ich täglich nur schon viel Plastik mit Kugelschreibern, Gummis usw. Ich finde es trotzdem großartig, dass diese Frau zu uns gekommen ist und wir einen Einblick bekommen haben und dann noch zusätzlich ein Deo produziert haben. Ich danke allen, die mitgeholfen haben, dass dieser Tag so stattfinden konnte.

... und das sagt unsere Expertin Christa Plank:

Zusammen mit einigen Mädchen aus der dritten Klasse, durfte ich heute über das Thema "Zero Waste" und "Do it yourself - Kosmetik" sprechen. In einer kleinen Übung reflektierte jede für sich über den eigenen Konsum und über Produkte die reduziert bzw. vermieden werden können. In einem zweiten Schritt produzierten wir ein Lavendel-Zitronen Deo aus Natron, Stärke und Kokosöl. Die Schülerinnen waren sehr interessiert und freuten sich über ihr fertiges Produkt. :)